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○第８回吉田地区小学校統合準備協議会（協議概要）

【開催日時】

令和６年３月１３日（水） １９時～

【開催場所】

吉田公民館２階 大ホール

【出席者】

統合準備協議会委員 ３３名（１１名欠席）

教育委員 １名

教育長、教育部長

教育総務課 ５名（課長・課長補佐・課長補佐兼施設係長・総務係長・総務係主査）

学校教育課 １名（課長）

生涯学習課 １名（課長）

【会議概要】

１．開会

２．教育長あいさつ

挨拶後、事務局から会議成立の報告、会議資料の確認等を行う。

３．報告事項

（１）これまでの協議又は検討結果（概要）

当協議会において検討し決定してきた事項の内容のほか、今年度、開催した教育検

討部会での協議内容、検討結果を説明。

４.協議事項

（１）教育検討部会での決定事項

①校歌

令和５年５月開催の第７回全体会以降、教育検討部会で具体的な選定手順を協議、

決定し、教育検討部会委員を対象とした新校歌選定のアンケートを実施したことを説

明。アンケートの結果に基づいて、新小学校の校歌を部会決定したことを報告し、全

体会での決定してよいかを委員に諮る。
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【部会決定していた新校歌】

※歌詞は、吉田地区の児童生徒から応募のあった歌詞フレーズを参考に作詞。

⇒委員から反対意見等もなく、部会決定していた内容を、協議会としても決定。

※決定後、協力いただいた奥谷氏から、決定した校歌の作詞作曲者の氏名（加賀山

氏）を発表し、新校歌の決定に至った感想を述べていただく。

②校章

校歌と同様、令和５年５月開催の第７回全体会以降、教育検討部会において、具体的

な選定手順を協議、決定し、教育検討部会委員を対象として新校章選定のアンケートを

実施したことを説明。

また、アンケートの結果、選定されたデザイン案を基に、デザイン専門業者に校章デ

ザインを作成してもらい、２回目の教育検討部会委員を対象にしたアンケートを実施

したことを説明。

アンケートの結果に基づいて、新小学校の校章を部会決定したことを報告し、全体会

での決定としてよいかを委員に諮る。

作詞・作曲

加賀山 長志
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【部会決定していた校章デザイン】

・質疑応答

Ｑ） 校章に込められた意味があれば、教えていただきたい。

Ａ） 校章デザインの中央にある花は、みかんの花と統合する５つの小学校、中央の

「Ｙ」は吉田の「Ｙ」、その周囲は真珠、デザイン上部の葉は吉田の豊かな自然、

デザイン下部の羽のようなデザインは未来への翼、また、下部に吉田の青い海

をモチーフとしている。

⇒委員から反対意見等もなく、部会決定していた内容を、協議会としても決定。

③通学方法

令和５年５月開催の全体会以降に開催した教育検討部会で協議を行い、行政区毎の

通学方法について部会決定していることを説明。

ⅰ）徒歩通学

『宇和島市通学路安全対策協議会』の枠組みを活用し、新たな通学路の設定に

あたり現地点検を実施していることを説明。

ⅱ）路線バス利用

部会決定した路線バス運行路線の「船間線」、「田之浜線」を利用する行政区を

説明。また、路線バス事業者から、ルート変更の提案をいただいていること、現

在、変更提案を受けているルート上への新たなバス停の設置位置が、路線バス事

業者によって検討されていることを説明。

ⅲ）スクールバス

利用対象の行政区とルート案を説明。



4

部会決定した行政区毎の通学方法について、全体会としても承認してよいかを委員

に諮る。

⇒委員から反対意見等もなく、部会決定していた内容で、協議会として承認。

５．その他

（１）統廃合小学校等建設工事の進捗状況

令和６年３月時点の工事進捗状況を説明。令和５年７月に検出された自然由来と考

えられるヒ素及びフッ素についても令和６年１月中に汚泥の搬出、処分が完了したこ

とを報告。今後、内装工事、ピロティ下の駐車場整備、軽運動スペース等の外構工事を

含め、全体が完成する見込が、令和６年８月であり、今後も安全確保を最優先に工事を

進めていくことを説明。

（２）閉校関連

閉校記念誌、閉校記念動画、閉校記念碑、閉校記念品、閉校記念式典について、令和

６年度の業者発注や詳細決定に向けて、各小学校とも協議しながら準備を進めている

ことを説明。

６.教育部長あいさつ

７．閉会

※事務局から、①役職交代等により交代する委員の後任への引継ぎについて、②校区代

表者について、各校区で協議いただくことを説明。

※１９時４０分 会議終了


